

Inspirado en Fidel #EduadorPorSiempre.

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Miércoles, 18 Noviembre 2020 17:35

Escrito por Marta Gil

Visto: 357

#EducaciónMayabeque

En el contexto de la Jornada por el Día del Educador que se extiende hasta el 22 de diciembre. Una década no basta para recordar la savia que se acumula entre sus paredes, ni cuantas generaciones de estudiantes tuvieron como uno de sus pilares al MSc. Jorge Luis Hernández Bernal, insigne director por varios cursos y maestro emérito, cuya impronta constituye un legado digno de admiración.

Conozca más en el sitio:

[https://www.facebook.com/PeriodicoMayabeque/photos/a.](https://www.facebook.com/PeriodicoMayabeque/photos/a.177637625643553/4586684651405473/?_cft_)

[177637625643553/4586684651405473/?_cft_](https://www.facebook.com/PeriodicoMayabeque/photos/a.177637625643553/4586684651405473/?_cft_) [